

Martin züchner

Leidenschaft & Expertise für
ein nachhaltiges München

STADTRATSLISTE 4 — PLATZ 26



Weil mehr geht. 

Weil mehr geht.

Minka zam entwickeln!

Eines der wichtigsten Prinzipien unserer Demokratie ist Mitbestimmung. Zusammen sind wir besser! In meiner bisherigen politischen Arbeit im Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg war mir Bürgerbeteiligung sehr wichtig. Beispiele sind die Infobroschüre „Hitzeknigge“, die Neugestaltung eines Abschnitts der Volkartstraße oder des Neuhauser Platzes.

Im Stadtrat will ich diese Maxime weiterführen und direkte Demokratie fördern: im Dialog mit Ihnen, mit Euch!

Mit rund 30 Jahren Erfahrung in der Stadtplanung sage ich klar: München ist auf dem richtigen Weg! Nun sollte die Umsetzung pragmatischer und konsequenter werden, um Gebäude nachhaltiger zu bauen, Wohnraum für alle zu sichern, Leerstand kreativ zu nutzen oder barrierefreie wie gut beleuchtete Fuß- und Radwege für die Wege des Alltags bereitzustellen.

Mehr Infos zu meinen Ideen für München bis 2032 unter martinzuechner.de.